
VERBALE RIUNIONE CONSULTA STUDENTI n.17 

Data: 1/07/2024  

sede: riunione tenutasi tramite videochiamata Teams 

Presenti: 

- Andreaelisa Sausa;  
- Andrea Masucci; 
- Claudia Rita Cazzetta;  
- Piersandro Canali. 

Assenti: 

- Chiara Russo; 
- Gaetano Matrella. 

 

Ordine del giorno: 

1. Uscita informale di C. Russo e G. Matrella dalla Consulta;  
2. Nuova spartizione dei ruoli; 
3. Lettera del CA alla Consulta; 
4. Aggiornamenti CA; 
5. Aggiornamenti Partecibando; 
6. Varie ed eventuali. 

Segretario verbalizzante: Piersandro Canali 

Riunione inizia a e 14:30. 

1. La Consulta si aggiorna rispetto alla decisione dei membri C. Russo e G. Matrella di uscire dalla 
Consulta. Nonostante la decisione non sia stata ancora ufficialmente comunicata e protocollata, i 
due membri si sono detti più volte decisi ad uscire. C. Cazzetta si prende l’incarico di sentirli 
nuovamente per riaverne la conferma e sollecitarli a dare la comunicazione ufficiale. 

2. Vista l’assenza del segretario verbalizzante si stabilisce che il presente verbale e quelli futuri, nel 
caso in cui G. Matrella decida di uscire ufficialmente, saranno redatti da P. Canali, con l’aiuto della 
trascrizione automatica. 
Si decide inoltre all’unanimità che, qualora Chiara Russo dovesse uscire ufficialmente dalla 
Consulta, C. Cazzetta prenderà il suo ruolo da presidente, in quanto vicepresidente.  
Il compito di gestire la comunicazione via social viene invece affidato ad A. Sausa. Per meglio 
aiutarla si decide che verrà fatta una riunione, anche informale, per decidere insieme come 
organizzare la comunicazione in tal senso.  

3. Interviene P. Canali per discutere della lettera pervenuta alla Consulta da parte del Consiglio 
Accademico: il consigliere specifica che non ha apprezzato aver ricevuto una lettera che ha 
interpretato come un richiamo alla sua persona, che avrebbe preferito un confronto diretto.  
A. Sausa sostiene che il richiamo non è da intendersi rivolto esclusivamente a P. Canali, ma è un 
invito alla serietà per tutta la Consulta. 
P. Canali aggiunge che ha preso l’incarico in Consulta proprio per dare voce alle persone che, come 
lui, a causa di invalidità, spesso non ne hanno, e che ha portato avanti il suo lavoro anche nei 
momenti di grande difficoltà, seppur riducendo il tempo dedicatogli.  
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Intervengono allora A. Masucci e C. Cazzetta per domandargli se, proprio viste le difficoltà personali 
che spesso si è trovato a vivere, si sente in grado di continuare a mantenere l’incarico e quali sono i 
compiti che sente di poter svolgere. P. Canali risponde che è difficile deciderlo a priori e che 
dipende dalla sua situazione personale al momento, e che, in generale, si sente in grado di portare 
avanti l’incarico.  

4. A. Sausa e A. Masucci procedono aggiornando i membri che il Consiglio Accademico ha:  
 Approvato il manifesto; 
 Inviato una lettera al CdA per chiedere che il bilancio consuntivo 2022 venga approvato il 

più presto, in modo da sbloccar i pagamenti; 
 proposto un abbonamento alla suite Adobe, per cui lo studente dovrebbe pagare 

esclusivamente 20 euro; 
 approvato lo statuto degli studenti lavoratori, che era stato portato dalla Consulta, con una 

modifica che consente agli studenti di iscriversi a tempo parziale fino ad aprile; 
 discusso sui problemi riguardanti la sessione d’esame. A. Sausa ha portato all’attenzione 

del Consiglio che gli esami, si svolgono, di fatto, senza una vera commissione, visto che i 
docenti che ne fanno parte sono impegnati  a loro volta in altri esami. Ha pertanto richiesto 
che l’inizio dell’anno accademico sia anticipato la fine posticipata, per permettere sessioni 
d’esame più lunghe e garantire una Commissione. Il Consiglio Accademico ha rifiutato la 
proposta. La Consulta si propone di approfondirne le motivazioni;  

 approvato la proposta di affitto di 5 postazioni nello studio di Biancofiore.  
5. A Masucci comunica che è in contatto con i vincitori di Partecibando e che si sta occupando di 

seguire il lavoro di uno dei due gruppi, che era da rifinire. Propone inoltre per l’anno successivo di 
lasciare sempre una piccola parte del fondo per finanziare i progetti degli studenti con un bando 
continuo, invece di ripetere Partecibando. La proposta viene accolta all’unanimità. 

6. P. Canali informa che le macchinette di Ripetta sono state manomesse e richiede che venga attivata 
la videosorveglianza. Tutti sono d’accordo che gli spazi comuni devono essere rispettati, si procede 
cercando di comprendere come si può procedere e se è necessaria la videosorveglianza. P. Canali 
prende il compito di informarsi su come funziona e quali sono i costi.  
A. Masucci interviene per riferire di non essere certo che riuscirà a mantenere il ruolo in Consiglio 
Accademico durante l’Erasmus. Si prende in considerazione quindi di sostituirlo una volta 
effettuate le integrative.  
A questo proposito P. Canali interviene per informare che vorrebbe fare orientamento in entrata ad 
inizio anno. A. Sausa riporta che negli anni passati lei e gli altri rappresentanti del suo corso hanno 
organizzato autonomamente l’orientamento nella settimana di presentazioni, e che può 
organizzare un’iniziativa simile anche nel suo corso.  

Riunione si conclude alle 16.15 

In fede 

Vicepresidentessa Claudia R. Cazzetta 

 

Segretario verbalizzante Piersandro Canali 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


